



Diputada Erika Ñanco asume presidencia de la comisión de relaciones exteriores

Description

Bajo un cambiante y tenso escenario mundial, la representante del distrito N°23 de la región de la Araucanía, la Diputada del Frente Amplio, Coca Erika Ñanco Vásquez, asumió la presidencia de la importante comisión permanente de la Cámara de Diputados y Diputadas; **Comisión de Relaciones Exteriores, Asuntos Interparlamentarios e Integración Latinoamericana**.

En este marco, la parlamentaria, a través de su cuenta X agradeció a los demás diputados y diputadas por haber otorgado esta responsabilidad, y puso especial énfasis al señalar que *“es la primera vez que una mujer mapuche presida esta comisión permanente”*

Hoy me enorgullece decir que soy la primera mujer mapuche en asumir como presidenta de la comisión de Relaciones Exteriores. ??? pic.twitter.com/g4nbXk9ZCR

— Coca Ñanco Diputada ???? (@ericka_nanco) [April 22, 2025](#)

En este contexto, la parlamentaria deberá enfrentar en conjunto con los demás miembros de esta comisión, los desafíos de las enormes presiones que experimenta el planeta en materias políticas, económicas, ambientales, de alimentación, etc., fenómeno del cual Chile no está ajeno y debe adecuarse y flexibilizar sus políticas para alcanzar un mayor grado de integración y búsqueda de nuevos aliados estratégicos de cooperación y mercados, mejorar las relaciones vecinales, entre otros aspectos.

El Maipo

Date Created

Abril 2025